

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 2. April 2020

## Grüße der Pfadfinder Stamm Drachen

Angesichts der aktuellen Situation mussten sämtliche Vereine ihre Aktivitäten einstellen. Die Pfadfinder vom Stamm Drachen lassen sich dennoch nicht davon abbringen, mit einem Zitat von Robert Baden-Powell, dem Gründer der Pfadfinderbewegung, an das Verantwortungsbewusstsein der Menschen zu appellieren:



"Wir scheitern nie, wenn wir versuchen, unsere Pflicht zu tun. Wir scheitern immer, wenn wir versäumen, es zu tun."

Die Collage soll zeigen, dass man trotz Isolation gemeinsame Aktionen planen und durchführen kann. Sie wird

geziert von der Bundeslilie des FPG, unserem Stammeswappen und einem Abbild des Pfadfindergründers Robert Baden-Powell.

Wir hoffen, dass alle diesem Aufruf nachkommen und eine schöne Zeit zuhause verbringen. Wir halten zusammen. Auch in unseren eigenen vier Wänden sind wir voller Vorfreude auf die Zeit nach der Krise.